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2024 年 2 月5 日 (月) 12:30　第2319回例会

社会奉仕委員会担当
札幌里親会 北川会長　卓話

会員誕生日祝 入会記念日祝
おりません おりません

本日のプログラム

クラブ情報委員会
中園 直樹 副委員長

「愛生館事業　　　　v」

♪「四つのテスト」

■代書芸さんへ奨学金のお渡しとショートスピーチで
す。

◆藤城ガバナー補佐より・・・IMご登録のご案内

会長報告

委員会報告

　出村知佳子会員：いよいよ、年度後半になりま
すね。皆様、引き続き楽しみましょう。
　姫野芳安会員：ようやく半年が経ちました。皆
様、色々とありがとうございます。残りまだ半年
ありますが、よろしくお願い致します。
　佐々木仕会員：先週は皆様雪かきお疲れ様でし
た。特に、風向きのせいで他のお宅の 3 倍も 4 倍
も雪が溜まった皆様、本当におつかれです。もう
すぐ節分です。春はもうすぐです。もう少しがん
ばりましょう。
　川内玄太会員：明日、国交相傘下にある省エネ
ルギー機構「IBECs(ｱｲﾍﾞｯｸｽ)」の第一回 SDGs 住宅
賞の授賞式に藤城会員と行ってきます！お国の授
賞式なので、永田町付近で厳正な中とり行われる
のですが、自邸に続き 2 回目の日本木造住宅産業
協会会長賞を獲得できてニコニコです！！！賞金
は建主様と、残りは全額寄付したいと思いま
す！！！

ニコニコBOX



P．F．Drucker 先生の語録からロータリーを考え
てみようと思います。
彼は経営学の父と呼ばれるが、寧ろ社会心理学者
と言うべきで、「企業にとって最も重要な資産は
知識労働者」と強調しており、従業員意識調査に
基づいた品質管理（QC）サークルの提案者でもあ
ります。
ロータリークラブを経営体と見做して、考えてみ
て下さい。
＊「労働力はコストではなく資源である」→「ロー
タリークラブは寄付の集団でなく、人材の資源集
団である」
　…企業が従業員の意欲（モチベーション）を高
めるような関係を築く人事マネジメントの重要性
を指摘し、労働力を経営資源としてとらえるよう
説いた。
＊「事業の目的とは顧客をつくり出すこと」→
「ロータリークラブの存在理由は外からの視点に
応えることである」
　…「事業の目的は利益を生み出すこと」という
考え方を否定。常に顧客という「外からの視点」
によって事業のあるべき姿を考える必要があると
指摘した。
＊「効率的な企業は、問題中心主義でなく、むし
ろ機会中心主義である」→「効率的なロータリーク
ラブは寄付中心主義でなく、むしろ活動中心主義
である」
　…問題を解決するためにはどうすれば良いのか
を考えきるよりも、「どんな機会やチャンスがあ
るのか」を問うべきであるとした。
＊「知識こそが本当の資本である」→「経験と知恵
に裏づけされた活動こそ本当の資産である」
　…機械や土地などの旧来の生産手段（資本）に
よる生産よりも、人間の知識による生産の重要性
が高まっていることを示した。
＊「米国こそ史上初の社会主義国家だ」→「ロータ
リークラブの活動こそ史上初のキリスト教的社会
民主主義だ」
　…米国の企業年金基金が上場企業の大株主にな
ることを「労働者による生産手段の所有」ととら
えて「年金基金社会主義」と呼んだ。年金基金が
企業統治の主役になる事態をいち早く予言した。
　

＊「イノベーションの欠如こそ既存の組織が凋落
する原因であり、マネジメントの欠如こそ新事業
に失敗する原因である」→「イノベーションとマネ
ジメントの欠如はロータリークラブの衰退を招
く」
　…マネジメントとイノベーションの重要性を的
確に表現した。

ドラッカー先生は、「政治は人間と経済とを「公
共善」に向かって総合する。経営学は本来政治に
近い」と、ポスト資本主義社会を予言していまし
た。
また、「組織は社会的な貢献がその存在意義で、
企業であっても利潤動機でなく、企業の倫理性、
価値観の重要性を一貫して指摘」していました。
「組織の価値観と個人の価値観が一致した時に、
人は働く喜び、生きる喜びを覚える」とも指摘し
ていました。

以上幾つのドラッカー先生の語録をみても、先生
の指摘や予言はロータリーやロータリー活動にも
大変参考になり、蓋し名言だと思います。

ロータリーに振り返ってみれば・・・・・・・
ロータリークラブはクラブの存在そのものに
意義があるのではなく、クラブ会員の倫理性
とメンバーの価値観「超我の奉仕、最も奉仕
する者、最も多く報いられる」の標語の下、
人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において
高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ
世界における親善と平和の確立に寄与するこ
とを目指した仲間（理念を共有する同志的結
合）が共に行動することである、と考え、そ
こにロータリー活動の存在理由があると私は
思います。活動こそが存在の証しなのです。

例会後は第 3 回クラブ協議会が行われ、上期
報告と下期計画を各委員長、副委員長よりご
発表頂きました。

メインプログラム

中園 直樹 副委員長クラブ情報委員会
ロータリー情報担当



他クラブ予定表

※予定は変更になる可能性があります。また、ビジターで他クラブへ行かれる際はご連絡が必要な場合があります。※

札  幌  西
はまなす
札幌清田
大通公園

モーニング

札　  幌

真  駒  内
新  札  幌

札  幌  東
札幌西北 札幌幌南

札  幌  南札幌手稲

「タクシー業界はこう変わる」
ゲスト卓話
未定
未定

（株）エーティック代表取締役社長 舟田氏 卓話
国際ロータリー第 2510 地区
ガバナーエレクト 出村知佳子氏 卓話
クラブ創立を祝って
年男の弁・クラブ協議会

樋口李一郎記念館 館長　江崎幹夫氏 卓話
休会 会員卓話　里見 英樹 会員

休会 ( 法定休日 )9日繰上移動夜間例会　※受付あり

6 日 ( 火 )

8 日 ( 木 )

10 日 ( 土 )

7 日 ( 水 )

9 日 ( 金 )

12 日 ( 月 )

①次週 2 月 5 日は、札幌里親会 会長　北川様の卓話となっております。興正学園とも連携のある団体で
すので、ぜひ聞いて頂きたい卓話です。皆様のご参加をお願い致します。

3回の例会にてご協力頂きました義捐金は 137,000 円となり、集まった義捐金は
指定の口座へ事務局よりお振込させて頂きました。
皆様の温かいご支援ありがとうございました。

会務報告

北 クラブ 情 報

例会日  毎週月曜日  12：30 例会場  ロイトン札幌

＊02月 12 日 ( 月 )　休会 ( 建国記念の日の週のため )
＊02 月 19 日 ( 月 )　休会 ( 天皇誕生日の週のため )
＊02 月 26 日 ( 月 )　新会員卓話 ( 伊藤会員・藏重会員 )
＊03 月 04 日 ( 月 )　新会員卓話 ( 伊藤会員・藏重会員 )札幌北RCホームページ

http://www.sapporo-north.jp/

能登半島地震義捐金についてのご報告


